

Tabel 3.1**Panduan Wawancara untuk Guru sebelum dilakukan PTK**

Apakah anda mengalami kesulitan dalam melaksanakan pembelajaran IPA materi gaya?	
Bagaimana/ metode apa yang biasa dipakai dalam mengajarkan materi gaya dikelas?	
Apa saja masalah yang ditemukan pada pembelajaran tersebut?	
Apakah anda pernah mencoba melakukan upaya untuk mengatasi masalah ini? (jika ya, upaya apa saja yang pernah dilakukan?)	
Bagaimana hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPA materi gaya?	

Tabel 3.2**Panduan Wawancara untuk Siswa sebelum dilakukan PTK**

Bagaimana pendapat kamu mengenai mata pelajaran IPA?	
Apakah kamu merasa kesulitan mengikuti pembelajaran IPA materi gaya?	
Apa saja kesulitan yang kamu hadapi dalam memahami materi pembelajaran IPA tentang gaya?	
Apa yang menyebabkan kamu merasa kesulitan dalam memahami materi pembelajaran IPA tentang gaya?	
Apakah kamu puas dengan hasil belajar yang kamu peroleh?	

	peserta didik membaca do'a				
	Guru mengecek kehadiran peserta didik				
	Guru memotivasi untuk membangkitkan minat siswa dalam belajar dengan memberi <i>ice breaking</i> "naik delman" pada peserta didik				
	Guru melakukan <i>appersepsi</i> yaitu memberikan beberapa pertanyaan kepada siswa tentang gaya untuk mengetahui seberapa besar pengetahuan yang dimiliki siswa mengenai materi yang akan dipelajari.				
	Guru menyampaikan tujuan pembelajaran				
Kegiatan Inti					
	• Eksplorasi				
	Guru menunjukkan gambar dan contoh konkrit yang berkaitan dengan materi gaya (<i>visual</i>) yang dapat mengubah gerak suatu benda				
	Berdasarkan contoh konkrit tersebut, guru menjelaskan materi gaya yang dapat mengubah gerak suatu benda dengan mengkaitkan materi tersebut dengan contoh hal-hal yang ada di sekitar siswa (<i>visual</i> dan <i>auditori</i>) dan mempratekkan gaya dapat menggerakkan benda yaitu dengan mendorong meja (<i>kinesthetic</i>)				
	Guru membagi siswa menjadi 3 kelompok. Tiap kelompok mempunyai anggota homogen dengan gaya belajar yang mereka miliki yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>) berdasarkan pengamatan guru kepada siswa dengan ciri-ciri gaya belajarnya.				
	• Elaborasi				
	Guru membagikan LKS kepada setiap kelompok sebagai tugas percobaan gaya dapat menggerakkan suatu benda (buku, pensil, penghapus) bagi setiap kelompok serta panduan dalam membuat produk.				
	Guru memberikan arahan atau instruksi				

	mengenai tugas yang diberikan dan membimbing siswa apabila terdapat kesulitan dan kekeliruan dalam mengerjakan tugas.				
	Guru mengamati cara tiap kelompok melakukan percobaan (eksperimen) dalam kelompoknya masing-masing dengan gaya belajar mereka sendiri yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>).				
	Guru mengamati siswa dalam kelompok membuat karya berupa parasut yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>) untuk menunjukkan bahwa gaya dapat mengubah gerak suatu benda.				
	Dalam kelompok, guru mengamati siswa menyelesaikan tugas yaitu menjawab soal LKS yang diberikan oleh guru				
	• Konfirmasi				
	Setelah melakukan percobaan dan membuat produk, guru mengamati perwakilan kelompok siswa yang bergantian menjelaskan dengan menampilkan produk dan hasil percobaan.				
	Guru memberikan umpan balik dengan melakukan tanya jawab tentang materi yang telah dipelajari untuk melihat seberapa jauh pemahaman siswa terhadap materi.				
	Guru melakukan evaluasi terhadap siswa dengan memberikan tugas untuk mengerjakan soal kepada setiap siswa untuk mengetahui kemampuan siswa memahami materi yang telah diajarkan.				
	Kegiatan Akhir (penutup)				
	Guru meminta siswa menyimpulkan hasil pembelajaran materi gaya				
	Guru memberikan arahan kepada siswa untuk mengulang kembali materi yang telah diajarkannya di rumah.				

	Siswa membentuk 3 kelompok. Tiap kelompok mempunyai anggota homogen dengan gaya belajar yang mereka miliki yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>) berdasarkan pengamatan guru kepada siswa dengan ciri-ciri gaya belajarnya				
	• Elaborasi				
	Setiap kelompok siswa menerima LKS sebagai tugas percobaan gaya dapat menggerakkan suatu benda (buku, pensil, penghapus) bagi setiap kelompok serta panduan dalam membuat produk.				
	Siswa mendengarkan arahan atau instruksi guru mengenai tugas yang diberikan dan siswa memperoleh bimbingan apabila terdapat kesulitan dan kekeliruan dalam mengerjakan tugas.				
	Siswa melakukan percobaan (eksperimen) dalam kelompoknya masing-masing dengan gaya belajar mereka sendiri yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>).				
	Siswa dalam kelompok membuat karya berupa parasut dengan gaya belajar mereka sendiri yaitu kelompok 1 (<i>visual</i>), kelompok 2 (<i>auditori</i>), kelompok 3 (<i>kinestetik</i>) untuk menunjukkan bahwa gaya dapat mengubah gerak suatu benda.				
	Dalam kelompok, siswa menyelesaikan tugas yaitu menjawab soal LKS yang diberikan oleh guru				
	• Konfirmasi				
	Setelah melakukan percobaan, perwakilan kelompok siswa bergantian menjelaskan dengan menampilkan produk dan hasil percobaan.				
	Siswa memperhatikan umpan balik yang diberikan guru dengan menjawab pertanyaan tentang materi yang telah dipelajari untuk melihat seberapa jauh				

